

Antrag der RPK zum Sachgeschäft "Dach- und Fassadenrenovation der Kirche"

Die RPK hat an ihren Sitzungen vom 23. Oktober und 6. November 2018 das Sachgeschäft "Kirchendach- und Fassadensanierung" diskutiert.

Die Notwendigkeit einer grundlegenden Erneuerung des Kirchendaches mit neuen Ziegeln ist ausgewiesen. Ebenso erscheint es aufgrund des für die Dachrenovation notwendig vorhandenen Baugerüsts sinnvoll, auch die Fassade zu reinigen und den Aussenputz zu erneuern. Die Kosten für die einzelnen Arbeiten sind durch Offerten belegt, übermässig luxuriöse Aufwendungen sind in diesem Zusammenhang nicht vorgesehen.

Die geplante Ausgabe ist gesetzmässig vorbereitet und von der Kirchenpflege beschlossen worden, sie ist für die Kirchgemeinde grundsätzlich finanzierbar und insgesamt verhältnismässig.

Die RPK empfiehlt daher der Kirchgemeindeversammlung, dem Antrag der Kirchenpflege auf Genehmigung des Bruttokredits von Fr. 190'000.00 zur Renovation des Kirchendaches sowie zur Fassadensanierung zuzustimmen.

Seegräben, 6. November 2018

Für die Rechnungsprüfungskommission:

Der Präsident:

Der Aktuar:


Th. Meyer


L. Pfirter